
Freitag, 14.09.2018 per Mail an: info@hansa-baugenossenschaft.de

Sehr geehrter Herr ..,

da ich den Herstellerangaben, wie ich bereits geschrieben hatte, kein Vertrauen 
schenken kann, sind Ihre Angaben leider keine große Hilfe.

Wieviele Stickoxide ein Diesel-Fahrzeug abgibt ist zwar messbar, aber jahrelang 
wurden uns bewusst falsche Ergebnisse präsentiert, damit wir diese Autos kaufen. 
Auch hier wurde uns vermittelt, dass die Prüfungen unabhängig und wissenschaftlich
seien.

Wer führt die unabhängigen, wissenschaftlichen Untersuchungen durch?

Die Wohnungen - zumindest meine - sind bereits von der Hansa mit Rauchmeldern 
ausgestattet worden, um die gesetzlichen Vorgaben zu erfüllen. Neue werden also 
gar nicht benötigt.

Wie teuer wird das eigentlich für die einzelnen Mieter?

Der Funk-Rauchmelder Hersteller Nest wurde übrigens von google gekauft. Ähnliches 
könnte auch Techem passieren.

Auch sollte - gerade - im digitalen Zeitalter genau hingesehen werden:
Was ist wirklich nötig und was nicht.

Mir käme es sehr entgegen, wenn ich die Geräte, die in meiner Wohnung eingebaut 
werden sollen, zuvor ob ihrer Manipulierbarkeit und tatsächlichen Möglichkeiten 
überprüfen lassen kann.

Mit freundlichen Grüßen
Dörte Schmidt-Reichard
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